

propio órgano oficial se han publicado resoluciones de este tenor; “Manifestar al CE que, si la colaboración es necesaria frente a las próximas elecciones presidenciales, solo deberá ser realizada con los partidos de clase”. En el país no hay otro partido que el nuestro que pueda ser aludido en esa forma, pues el carácter burgués de los restantes es neto. Otro caso concreto: en una asamblea de la Federación de Empleados de Comercio, al ser tratada nuestra proposición, se produjo un altercado violento entre socialista, pues algunos sostuvieron abiertamente que había dos corrientes en el seno del partido y que una de ellas quería colocar al partido en situación de tener que pronunciarse a favor de uno u otro bando en que se ha dividido la burguesía frente a esas elecciones, que solo se esperaba que las elecciones se hubieran producido y que ninguno de esos bandos contara con el número suficiente de electores para enfrentar a los afiliados a un hecho consumado en que tuvieron que decidir por uno u otro bando burgués, razón por la cual no aceptaban el temperamento adoptado por el CE y creían que la proposición comunista era lo que correspondía, sin salir con una proposición de unidad orgánica que se sabía imposible. Agregaban que no estaban dispuestos a consentir esa maniobra aun cuando los expulsaran del partido. A raíz de esa incidencia, hubo acusaciones de arribismo y de cosas peores, le repetimos, entre los mismos socialistas. Esa revela un estado de ánimo, pues en otras formas, lo vemos reproducido en una disidencia entre socialistas respecto a la representación “obrera”, designada por el gobierno, en el seno de la Federación Gráfica y, por ese mismo motivo, pero con ribetes de mayor gravedad, en el Sindicato de Sastres. Mereciendo destacarse este otro aspecto de esas disidencias: se producen entre los “repettistas”, casi exclusivamente, y no entre “detomasis-tas” y “repettistas”, como pudiera su ponerse. Estas cuestiones y proyectada intervención a la provincia de Buenos Aires por el grupo parlamentario – que en estos momentos es una valiosa ayuda al partido gobernante – traen convulsionando al Partido Socialista, lo que constituye para nosotros una circunstancia favorable.

Comité Ejecutivo Ampliado

Es pensamiento del Comité Central convocarlo conjuntamente con la conferencia nacional a que dejemos hecha referencia, vale decir, en el mes de agosto próximo. En esa oportunidad de coordinaría el trabajo con los representantes de los núcleos mas importantes del interior.

Congreso nacional.

En cuanto al congreso nacional, hubiera sido nuestro deseo convocarlo